

# 2学年だより

R3. 11. 12 第28号 担当: 木島



## ○ 県駅伝大会に参加して

11月5日（金）新潟県中学校駅伝競争大会（小千谷市）に参加しました。雨に打たれながらのレースでしたが、48位と一生懸命に走り切ることができました。参加した生徒の感想を紹介します。

下越大会では周りの選手についていくことができました。しかし、県大会は、周りについていくことができず、上には上がいると実感しました。県大会は、すごい人たちがたくさんいることが分かったので、サッカーチームの練習をがんばり県大会に出場することを目標に取り組みたいです。



県駅伝大会を振り返り、改めて誰から応援してもらうことはうれしく、勇気をもらえる行動だと思いました。応援をしてもらうことで、練習を頑張ることができ、最後まであきらめずにやりとげることができると思いました。



## ○ 音楽祭ありがとうございました

2学年保護者から記入いただいた。アンケートを紹介します。

- 男子生徒の低い声と女子生徒の高い声がきれいに混ざり合い、どのクラスもすばらしかったです。一クラスが少ない人数ですが、一人一人がしっかり声を出していく、音楽祭に向けて一生懸命練習に取り組んできたのが感じられました。
- 学級の人数が少ない中で、一人一人が精一杯声を出しているのがわかり、素晴らしい合唱でした。3年生の指揮者の中に、表現力がとても優れた方がいました。指揮者にも賞をあげてほしいと思うほどでした。最優秀指揮者賞、あつらいいと思います。
- 3クラスともに、それぞれの良さが引き出されている感じでした。男女のキレイな歌声を聞いて、たくさん練習したんだなあと思い、感動でした。まとまりもあり、真面目な姿で皆歌つていて、すばらしかった!!それだけです。また来年も楽しみにしています。
- 大勢の生徒が一つになり、素敵なお声を響かせていました。ただ感動いたしました。指揮者も、客席と歌う人の視線の集中の中、表現力豊かにやっていました。伴奏も緊張の中、よくやっていました。クラスを一つにまとめる実行委員も大変だったでしょうに。朝、発声練習してがんばっていました。
- 昨年同様、とても感動しました。どのクラスも女子の高音と男子の低音がとてもきれいで、ハモりがすばらしかったです。昨年よりもまたきれいな歌声だったと思います。ピアノ伴奏、指揮もとてもすばらしかったです。来年もまたとても楽しみです。
- 最初の入場からしっかりと行動しており、また、合唱もとても素晴らしい歌声でした。毎日の学習、部活動、家庭での様子からも日々の忙しさというのをいつも伝わっていますが、多忙な中、本当にがんばって練習した成果はすばらしいですね。素敵なお声をありがとうございました。

## <次週の予定>

	行事予定	放課時刻	部活動	バス時間
15日 (月)	6限45分授業 朝清掃 教育相談 (~29日)	15:15	17:15まで	バス…15:20 17:25 (荒川・松岡) 路線…15:25 17:40 (赤谷方面)
16日 (火)	6限45分授業 朝清掃 (5限のみ50分授業)	15:15	17:15まで	バス…15:20 17:25 (荒川・松岡) 路線…15:25 17:40 (赤谷方面)
17日 (水)	6限45分授業 清掃なし 専門委員会 部活動休止日	15:10	なし	バス…15:25 16:05 (荒川・松岡) 路線…15:25 16:10 (赤谷方面)
18日 (木)	6限45分授業 朝清掃 授業順 木234516	15:15	17:15まで	バス…15:20 17:25 (荒川・松岡) 路線…15:25 17:40 (赤谷方面)
19日 (金)	6限45分授業 朝清掃 (5限のみ50分授業)	15:15	17:15まで	バス…15:20 17:25 (荒川・松岡) 路線…15:25 17:40 (赤谷方面)

## <連絡とお願い>

来週から教育相談が始まります。

本日（12日）、教育相談のアンケート（心の健康チェック）を配付いたしました。

記入後、古封筒に入れて15日（月）までに担任へ提出するようお願いします。

